

Le collège La Tourelle vous souhaite une « bête » rentrée scolaire



Alors que les collégiens de La Tourelle s'apprêtent à regagner les salles de classe, pas question de se sentir enfermé. L'établissement a mis en place plusieurs nouveautés pédagogiques permettant aux élèves de prendre un bol d'air. Parmi elles, deux nouvelles options sportives : le hip-hop et le basket viendront compléter le foot, le tennis et la section volley.

Une initiative écologique...

Mais, « Le grand événement de la rentrée, c'est l'écopâturage », annonce la principale, Valérie Le Borgne avec enthousiasme. Au printemps, suite à la suggestion d'un agent d'entretien, deux moutons noirs d'Ouessant ont été envoyés en renfort pour tondre les larges espaces verts de l'établissement. Le succès est tel que la surface d'action des moutons a été étendue de 900 m² à 3 200 m². « Des prairies fleuries ont été aménagées pour favoriser la biodiversité : on constate d'ailleurs la présence de coquelicots, de nombreux insectes dont des papillons... », se félicite Valérie Le Borgne. Ce projet d'écopâturage s'inscrit dans la démarche de développement durable de La Tourelle, qui a été labellisé « Finistère Collège Durable ».